

# Fédération SUD Santé-Sociaux

## **COMMUNIQUE DE PRESSE SUR LA SITUATION A GAZA ET SUR LA DECLARATION DE DONALD TRUMP**

Voilà plus de 15 mois qu'Israël ne cesse de bombarder Gaza, aidé de son allié Etats-Uniens et de certains gouvernements qui ont apporté un soutien inconditionnel au Gouvernement de Netanyahu. A ce jour, le bilan est de près de 60 000 morts, sans compter celles et ceux qui sont encore sous les décombres. Gaza a subi un anéantissement de toutes ses structures existantes, qu'elles soient médicales, humanitaires, alimentaires ou éducatives. Le Droit Humanitaire International est méprisé, les résolutions de l'ONU ne sont pas respectées.

SUD Santé Sociaux en tant que syndicat de la Santé et de l'action Sociale ne peut que rappeler, que la Santé est un droit inconditionnel de tous les Peuples et qu'il faut agir sur tous les déterminants sociaux (logement, éducation, accès à l'eau potable, accès aux systèmes de santé, ...) dont la Paix dans le monde, afin de l'améliorer.

Le peuple gazaoui est aujourd'hui dans la phase 1 d'un **cessez-le-feu qui ne porte que le nom**, qui est quotidiennement bafoué par Israël, qui fait fi des conventions de Genève. Depuis le cessez-le-feu on dénombre plus de 120 morts dont des femmes et des enfants. Seul.es 120 patient.es sur 1000 ont été autorisé.es à se faire soigner.

Israël entrave l'aide humanitaire (8500 camions de nourriture au lieu des 12 000 nécessaires), bloque les importations de carburant et l'évacuation des décombres. Uniquement 10% des tentes sont entrées dans Gaza ; les Mobil-homes sont bloqués aux frontières en plein hiver.

Le Président TRUMP envisage **une seconde « nakba »** (catastrophe) pour les palestinien.es, en souhaitant les expulser de leurs terres ancestrales pour récupérer le territoire de Gaza et en faire « **une côte d'azur** »... Pour leur bien ?.... **Non !** Le peuple palestinien refuse de se voir imposer une nouvelle fois un déplacement forcé vers l'EGYPTE ou la JORDANIE. Par ses positions, Trump met en péril le cessez-le-feu, tout en soutenant inconditionnellement Israël.

Tsahal en tant que force d'occupation n'a eu de cesse de commettre des violations répétées du cessez-le-feu, plongeant la population palestinienne dans l'angoisse constante de massacres aveugles.



# Fédération SUD Santé-Sociaux

Actuellement, Tsahal continue son invasion et son expansion sur la Cisjordanie en toute impunité : Jénine, Tulkarem ou Hébron, provoquant le déplacement de plus de 40 000 palestiniens. Tsahal se prépare à commettre un second génocide tout comme hélas ce fut le cas à Gaza comme le confirme les rapports de la CPI, de la CIJ, d'Oxfam et de MSF.

Beaucoup s'émeuvent des conditions de détention des otages israéliens. A juste titre ! Mais qu'en est-il des otages palestiniens, amaigris, torturés ou exécutés et sans aucun procès ? La déshumanisation des Palestiniens a atteint un tel point que le nettoyage ethnique est devenu un débat banal, acceptable et ne suscitant pas l'indignation de la plupart des gouvernements occidentaux. Les Palestiniens sont considérés comme des objets, et non comme des personnes. Y compris de la part de nombreux médias.

**M.MACRON, quand aurez-vous le courage de faire front et de défendre nos valeurs humanistes des siècles des lumières ? Quand vous opposerez vous à ce nettoyage ethnique ?**

La chasse aux sorcières fait fureur contre celles et ceux qui défendent les droits inaliénables du peuple palestinien. Comment peut-on laisser faire un nettoyage ethnique ? Cette inaction de nos gouvernements est désastreuse pour l'image de la France et de l'Union Européenne. Elles ont déjà perdu toute crédibilité dans le monde !

**Aidez le peuple palestinien !**

Exigez la libération du **Dr HUSSAM ABU SAFIYA et de son équipe médicale** qui pourrissent actuellement dans les geôles israéliennes, sans aucun procès !

**Ayez ce courage M. MACRON, maintenant ! Il est temps de reconnaître la Palestine, comme l'ont fait certains de nos voisins européens !**

**Il est temps de cesser toute livraison d'arme à Israël**

**Ayez le courage de prononcer un embargo sur les importations et exportations à destination et en provenance de l'état d'Israël tant que les territoires palestiniens ne seront pas libérés de l'apartheid et de l'occupation,  
Jusqu'à quand « laisserez-vous faire » ?**

**PARIS, le 21/02/2025**

